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經辦人／部門 

 

I. 選舉正副主席  
 
選舉主席 

 

 2006-2007年度會期事務委員會主席陳鑑林議員主

持 2007-2008年度會期事務委員會主席的選舉。他邀請委

員提名主席人選。  
 
2. 梁君彥議員提名陳鑑林議員，並獲何鍾泰議員附

議。陳議員接受提名。鑒於陳議員獲提名，故此由委員

中在立法會排名最先的田北俊議員主持選舉。由於並無

其他提名，田北俊議員宣布陳鑑林議員當選為 2007-2008
年度會期的事務委員會主席。陳議員隨即接手主持會議。 
 
選舉副主席 

 
3. 主席邀請委員提名副主席人選。劉慧卿議員提名湯

家驊議員，並獲譚香文議員附議。譚議員表示，湯議員

已接受提名。田北俊議員提名陳智思議員，並獲何鍾泰

議員附議。由於陳智思議員沒有出席會議，亦無表示是

否接受提名，委員同意不會繼續處理該項提名。由於並

無其他提名，主席宣布湯家驊議員當選為 2007-2008年度

會期的事務委員會副主席。  
 
 
II. 2007-2008年度會期的會議日期  
 
4. 委員察悉在會議席上提交的擬議會議日期，並同意

2007-2008年度會期的事務委員會例會將於每月首個星

期一上午舉行。至於開始時間，委員察悉，由於事務委

員會在每次會議上常需處理相當多的事項，按照慣常做

法，如有必要，事務委員會會議或需提早開始，例如在

上午 8時 30分或上午 9時舉行。委員亦同意 2008年 2月及

4月份例會的以下安排：  
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(a) 2008年 2月的會議  
由於 2008年 2月首個星期一為 2月 4日，即農曆年

廿八，該月的例會將提前至 2008年 2月 1日 (星期

五 )舉行。  
 
(b) 2008年 4月的會議  

為免與財務委員會特別會議撞期，4月份例會將

於 2008年 4月 8日 (星期二 )舉行。  
 
(會後補註：2007-2008年度會期例會時間表已於 2007
年 10月 12日 隨 立 法 會 CB(1)46/07-08號 文 件 送 交 委

員。 ) 
 
 

III. 下次會議的討論事項  
(待議事項一覽表 ⎯⎯ 立 法 會 CB(1)11/07-08 號 文 件

附錄V 
 

跟進行動一覽表  ⎯⎯ 立 法 會 CB(1)11/07-08 號 文 件

附錄VI) 
 
2007年 10月 12日的特別會議  
 
5. 主席提醒委員，事務委員會已訂於 2007年 10月 12日
(星期五 )上午 11時 45分至下午 12時 45分舉行特別會議，由

財經事務及庫務局局長向議員簡報行政長官 2007-2008
年施政報告中的相關施政措施。  
 
2007年 11月 5日的例會  
 
6. 主席請委員參閱 "待議事項一覽表 "，並表示政府當

局已建議在 2007年 11月的事務委員會會議上討論以下

4個項目：  
 
(a) 2008-2009年度財政預算案諮詢；  
 
(b) 香港金融管理局工作簡報；  
 
(c) 《強制性公積金計劃條例》 (第 485章 )的擬議修

訂；及  
 
(d) 將差餉估值顧問 (首長級薪級第 2點 )職位由一個

單一職級專業職系轉為主流的物業估價測量師

職系的建議。  
 
7. 為讓會議有足夠時間討論以上 4個項目，主席就 2007
年 11月 5日會議提前至上午 8時 30分開始的安排徵詢委員
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意見。劉慧卿議員指出，《 2007年英基學校協會 (修訂 )
條例草案》委員會 (下稱 "該法案委員會 ")亦訂於 2007年 11
月 5日上午 8時 30分舉行下次會議。由於部分議員同時出

任事務委員會與該法案委員會的委員，石禮謙議員及譚

香文議員建議探討其他會議安排，以免與該法案委員會

的會議撞期。主席察悉委員的關注，同時表示，該 4個擬

議項目大部分均有迫切時限，他與秘書會就 2007年 11月
的會議另作安排，以處理該等項目。委員亦同意，如有

必要，2007年 11月 5日會議的結束時間或會在下午 12時 45
分後延長約 30分鐘，又或安排一次特別會議。  
 

(會後補註：經主席同意，事務委員會已安排於 2007
年 11月 8日 (星期四 )上午 8時 30分舉行特別會議，以處

理上文 (b)及 (c)項事宜。2007年 11月 5日 (星期一 )的例

會將於上午 10時 45分開始舉行，以討論上文 (a)及 (d)
項事宜。兩次會議的預告已於 2007年 10月 15日隨立

法會CB(1)58/07-08號文件發給委員。 ) 
 
香港八達通卡及易辦事付款系統的運作情況  
 
8. 譚香文議員提到 "待議事項一覽表 "第 6項，她關注事

務委員會何時會跟進有關香港八達通卡及易辦事付款系

統的運作情況的議題。主席察悉，譚議員於 2007年 9月 20
日來函要求進一步討論此議題，他請委員注意，八達通

卡有限公司 (下稱 "八達通卡公司 ")已向事務委員會提供

有關八達通易辦事增值交易未能完成的事件的獨立檢討

報告。他表示，討論此議題的適當時間，將視乎委員的

意見而定。劉慧卿議員表示，八達通卡公司最近通知她，

表示該公司就事件採取的跟進行動預計將於 2007年 11月
底結束。有見及此，委員同意，事務委員會可於八達通

卡公司的跟進行動結束後作出安排，以進一步討論此議

題。  
 
 
IV. 其他事項  
 
9. 議事完畢，會議於下午 2時 50分結束。  
 
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 1 
2007年 10月 23日  


